# CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

#### Grupo tercero

Resultados de la pasada jornada

Constancia — GRANOLLERS	2-1
TARRASA - Reus	1-0
Son Andrés — Segarra	3-1
Júpiter - Sans	2-0
Sueca — Tortosa	1-3
Igualada — Manacor	1-2
Acero — Mataró	5-2
Catarroja — Játiva®	2-3
Baleares — San Martín	4-0

#### CLASIFICACION

	1	G	E	P	F	C	P
San Andrés	24	18	2	4	87	32	38
Tortosa	25	17	1	7	86	38	35
Játiva	25	16	1	8	71	40	33
TARRASA	25	13	4	8	70	46	30
San Martín	25	13	4	8	66	52	30
Mataró	25	14	2	9	62	49	30
Segarra	25	13	3	9	60	38	29
Manacor	25	12	4	9	45	37	28
GRANOLLERS	25	13	1	11	76	50	27
At. Baleares	25	12	. 3	10	64	63	27
Júpiter *	25	12	1	12	53	59	25
Reus	25	10	4	11	53	61	24
Catarroja	25	11	2	12	52	69	24
Constancia	25	10	2	13	73	75	22
Sans	25	7	3	15	37	64	17
Acero	25	7	2	16	40	83	16
Igualada	25	3	3	19	38	81	9
Sueca	24	1	2	21	18	110	4

Tampoco pudo en esta ocasión el Granollers regresar imbatido de su desplazamiento, lo que ha motivado el descender un puesto en la clasificación viéndose superado por el Manacor. Con un solo punto posi-tivo y faltando 9 partidos para la terminación del Campeonato no vemos ya posibilidad alguna de que el Granotlers pueda clasificarse para la pomoción a la Segunda División. No obstante, estamos plenamente convencidos de que el noveno puesto que actualmente ocupa será mejorado a pesar de que solamente ha de jugar cuatro partidos en nuestro campo por cinco fuera. La lucha entre el Tortosa y el

La lucha entre el Tortosa y el Játiva continúa con la misma intensidad puesto que tanto el uno como el otro, y tal como prevíamos, vencieron en sus respectivos desplazamientos, siendo más meritosa la victoria alcanzada por los setabenses por ser mucho más enemigo su oponente, el Catarroja, que la del Tortosa, en Sueca.

Una prueba de lo mucho que se ha recuperado el Acero y de cuya recuperación dió muestras el domingo anterior en nuestro campo de deportes, es el triunfo logrado en su feudo frente al Mataró, cuyo rotundo resultado de 5 a goles a favor por 2 en contra no deja lu-

# SEGUROS NOVELLAS

gar a dudas

Triunfo mínimo pero merecido el logrado por el Tarrasa ante el Reus. Creemos no obstante que a los dos clubs muy relativa ha de ser la importancia que le den en el futuro el logro de más o menos puntos, toda vez que situados ambos, mucho mejor desde luego los egarenses, en una zona intermedia en la que no es probable ni el ascenso ni el descenso, su único interés será quedar lo más honrosamente posible en la clasificación al final de esta larga competición liguera.

Preveíamos el triunfo del San Andrés frente al Segara algo minimo quizá, pero comprensible en parte puesto que los andresenses jugaron muy reservados en vistas del encuentro que han de disputar el próximo domingo en nuestro campo.

Nuevamente el Igualada ha sido derrotado en su propio campo y ambiente propicio. Vemos muy mal parada la situación de los igualadinos con sus 9 puntos que cuentan en la clasificación. El penúltimo puesto que ocupan no creemos puedan mejorarlo en los partidos que faltan para terminar la Liga.

faltan para terminar la Liga.

Otro de los que decididamente está predestinado a quedar como hasta ahora es el San Martín, cuyas actuaciones harto irregulares en los últimos partidos que ha disputado le han mermado del todo las muchas probabilidades que tenía de promocionar. Su rotunda derrota encajada en Mallorca así parecen rubricarlo.

## En el campo de "Es Cos"

CONSTANCIA, 2 - GRANOLLERS, 1

# Una buena segunda parte del Granollers

No fuimos testigos oculares del encuentro de referencia, pero según parece desprenderse de las crónicas aparecidas el lunes en Mallorca, el Granollers que en el primer tiempo vióse superado por les inquenses en la segunda mitad pasó a dominar realizando una bella exibición de juego. La Hoja del Lunes de Mallorca dice así, comentando la actuación del once blanco: «Después del descanso trocáronse los papeles y en el campo iba creciéndose por momentos este apañado conjunto del Granollers, forzando una y otra vez las líneas traseras locales, hasta conseguir su tanto a los 21 minutos, estrellando además dos buenos tiros en el lateral y obligando a Pujol a emplearse a fondo en varias ocasiones.

Más adelante comenta la referida Hoja: «Las dos clásicas tácticas «la antigua española y la W M estuvieron frente a frente ayer en «Es Cos». De ésta fué la victoria por goles, mientras medios volantes e interiores cubrían aquellos metros centrales del campo, cruzándose y jugando raso. Pero, cuando se aflojó, tras el descanso, la antigua táctica excelentemente practicada por el Granollers, se hizo mandona y brilló a gran altura, basada en Isidro Rovira, magnífico en el ataque y en las portentosas facultades de los dos defensas Gimeno y Picas, éste particularmente prometedor de una buena figura, con acertada colocación y buena pegada».

«Del Granollers destacaron con los apuntados Gimeno y Picas el guardameta Roselló, que nos obsequió con unas cuantas paradas de gran factura. El ala derecha de la delantera—Ricart, Salat—realizó también muchas y buenas jugadas.»

«Alineaciones y goles. Granollers: Roselló, Gimeno, Picas, Martí, Rovira, Llácer, Ricart, Salat, Planas, Casade vall y Davi. Constancia: Pujol, Pérez, Socías, Llompart; Rojo, Matas; García, Turró, Pascual, Espases y Oliva

«Primera parte: 15 minutos, Turró pasó un corto a García avanzó éste y centró cruzado, acudiendo al remate Espases, que de contra, ganó la acción a Roselló y marcó el 1 a 0. 30 minutos, Pascual obtuvo el mejor tanto de la tarde. Un balón bien jugado por Espases y Oliva, lo recibió el ariete local sobre el área, adelantándose, burló la decidida salida de Roselló y templando el tiro a meta descubierta marcó el 2 a 0,

«Ségunda parte: 21 minutos. Hay un prolongado acoso al marco local, después del cual Ricart pasa atrasado a Salat, quien de buen tiro consigue el definitivo 2-1.»

«El arbitraje de Bosch nos pareció acertado»

RED

#### En Tarrasa

### TARRASA 1 REUS 0

La primera parte se caracterizó por el dominio alterno, si bien hay que registrar la mayor peligrosidad del quinteto atacante del conjunto local, que actuó con mucha más impetuosidad que el de los vencidos. Mucho juego realizó la línea frontal de los egarenses, en la que se alineó Gaju de exterior zurdo y a

Continúa en la pág. 9

La Casa del Deportista
CICLOS SASTRE